

静岡文化芸術大・大  
学院の入学式が6日、  
浜松市中区の同大で開  
かれた。文化政策、デ  
ザイン両学部の学生3  
48人と大学院生20人  
が夢の実現に向けて第  
一步を踏み出した。

## 夢の実現へ一步 静岡文化芸術大・院 368人が入学

新入生を代表して文  
化政策学部文化政策学  
科の藤井咲菜さん(18  
歳)浜松市立高卒IIが  
「生まれ育ったこの街  
に貢献したいと考え  
いる。やらまいか精神  
を胸に、新しいことに  
チャレンジしたい」と  
誓いの言葉を述べた。  
横山俊夫学長は式辞  
で卒業生の活躍に触  
れ、「彼らに共通する  
のは夢をかなえるため  
に努力を続けていると  
ころ。在学中、よい友  
人に恵まれるように相  
手の心に届く対話をし

てほしい」と呼び掛け  
た。同大の有馬朗人理  
事長は「常識や現状に  
安住せず、高い志を抱  
いて」と激励した。  
同大によると、20  
18年度に入学した学  
部生のうち、約6割が  
県外高校の出身者。



新入生を代表して誓いの言葉を述べる藤井咲菜さん(左)=6日前、浜松市中区の静岡文化芸術大

